

{besps}medioambiente03102018|width=215|height=143{/besps}

Ayer martes 2 de octubre, la Municipalidad de Roque Pérez entregó papeles (documentación de ejercicios contables aprobados y que pasados 10 años ya no es necesario conservarlos en archivo) a la Fundación Garrahan para reciclado. Estos papeles antes eran quemados para su descarte y ahora formarán parte del programa de reciclado de papel de la Fundación Garrahan afianzando nuestro compromiso constante con el medio ambiente.

Sus objetivos son los siguientes:

-

Obtener recursos económicos para apoyar el desarrollo integral del Hospital Garrahan, institución de referencia para los problemas más graves y complejos de la salud de los niños de todas las regiones de nuestro país.

-

Contribuir a la protección del medio ambiente, alentando los hábitos adecuados para su defensa permanente. En este sentido la recuperación de papeles, tapitas y llaves en magnitudes importantes constituye una acción significativa y de gran repercusión educativa.

-

Estructurar un proyecto solidario donde la sociedad civil participa como protagonista fundamental, enriqueciendo su capital social y su responsabilidad ciudadana.

-

Alentar la formación de alianzas estratégicas entre las instituciones y

Roque Pérez entregó papeles a la Fundación Garrahan

Escrito por Administrador

Miércoles, 03 de Octubre de 2018 00:00

empresas de los diversos sectores de nuestra sociedad, en la intención de compartir proyectos y crear nuevas expectativas superadoras.